



きりんぐみだより



2023.2.1 No.10

寒い日が続いていますが、保育室内には、子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ、ブロックや塗り絵、工作遊びなど寒さを忘れて遊びに夢中になっています。

きりん組での生活も残り2か月です。豆まき集会(節分)でしっかり邪気をはらい、心の中にいる鬼を退治して、進級への準備を進めていきたいと思ひます。



「先生、早く雪遊びしようよ！」

子どもたちが楽しみにしていた雪遊び。「雪遊びがしたい」という願いが通じたのか、1月にはたくさんの雪が降り、みんな大喜びでした。

園庭に出ると、冷たい雪に触ってみんなはニコニコ顔！友だちと雪をかけあったり保育者と一緒にかまくら作りをしたりして、全身で雪に

親しむ子どもたちでした。

今後も雪遊びのできる機会があれば積極的に楽しみたいと思ひます。

天候に合わせて声をお声かけしますので、手袋や靴下、また着替えなどの準備をよろしくお願ひいたします。



「笑う門には福来たる♪」

1月は新年の製作としてダルマを作りました。黒の絵の具で表現された顔の部分は、かわいい笑顔、すました顔、たくさんのヒゲがついた顔などなど見ているだけで思わず微笑んでしまう個性豊かな表情のダルマになりました。松や鏡餅などを貼る場所も様々で、ダルマの口元に置いて「お餅を食べてるダルマ！」の姿もありました。

節分にむけた鬼のお面作りでは、「どんな顔が怖いかな?」「どんな鬼を退治したいかな?」などを意識して活動に取り組んでできました。自分なりにイメージを膨らませて、ハサミやのりを使って画用紙を貼りあわせ、かわいい子鬼がどんどんできました。



2月の行事予定

- 3日(金) まめまき集会
- 6日(月) 交通安全集会
- 15日(水) 誕生会
- 21日(火) 防災集会
- 24日(金) 避難訓練

※毎週水曜日はバイキング給食です。
※毎週月・金曜日は英語であそぼうがあります。



☆ カニの脱皮 ☆

カニの水槽をきれいにして水替えを行ったある日の夕方、子どもたちが少なくなった静かな保育室で、カニが脱皮をしていました。子どもたちは、「ねえみんな、カニが増えてる！」と大興奮！！

翌朝、改めてみんなに紹介すると早速観察して楽しんでいました。中には、抜け殻を触った瞬間に足が取れ、「うわっ!？」とビックリしてました。

「脱皮ってなに?」の表情が浮かぶ子どもたちですが、この時の体験がいつかどこかで結びついてくれたらと思ひます。